
Interrogazione n. 9
presentata in data 17 maggio 2005
a iniziativa dei Consiglieri Procaccini, Buccia-relli
“Crisi Azienda di Castelraimondo”
a risposta scritta

I sottoscritti Consiglieri regionali del gruppo dei Comunisti Italiani,
Preso atto della situazione di grave difficoltà occupazionale seguita alla privatizzazione del

gruppo che ha compromesso l’unitarietà della proprietà originaria con la costituzione di due distinte
direzioni;

Tenuto conto che lo stabilimento di Castelrai-mondo, ha depositato i libri contabili al Tribunale e
che da mesi è in atto una crisi e un mancato pagamento di stipendi per i 73 lavoratori;

INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale per conoscere se sono in corso iniziative per l’attivazione
immediata della Cassa integrazione guadagni e se sono in corso trattative con gruppi interessati
all’acquisto dell’Azienda e al mantenimento dell’occupazione e se le istituzioni (prima la Regione)
sono in grado di fornire garanzie sociali per la tenuta di un tessuto connettivo in una realtà già
colpita dal terremoto.


